



Le 30 novembre 2020

**SERVICE DE L'INITIATION CHRETIENNE**  
174 rue Léopold Dusart  
59590 RAISMES

## COMMUNIQUE

Le gouvernement a annoncé que les rencontres extra-scolaires en intérieur ne pouvaient toujours pas avoir lieu. Cela concerne donc les rencontres de caté, que ce soit à domicile, dans les salles paroissiales ou même dans les églises.

Il envisage, si la situation sanitaire ne s'aggrave pas, la possibilité de se réunir à partir du 15 décembre 2020. Il y aura des règles sanitaires très strictes : nombre de participants réduit, masques et gel hydroalcoolique, espace à respecter, croisement de groupes interdit... Cela paraît très compliqué à mettre en place si on veut respecter la santé de tous pour une seule rencontre avant les vacances de Noël.

Il est important de ne prendre aucune décision sans en référer au curé ou au doyen de votre lieu. Cependant, par ce communiqué, le Service de l'Initiation Chrétienne vous conseille fortement de ne programmer des nouvelles rencontres qu'à partir de janvier 2020 (si la situation sanitaire le permet), et de privilégier pour tout le mois de décembre :

- la diffusion du blablakt que notre service édite chaque semaine sur notre site. C'est un moyen formidable de mettre en route des parents car ils sont, nous rappelle notre Evêque, les premiers éducateurs de la foi de leurs enfants. Le blablakt entre au cœur de la famille et se vit entre le Seigneur, l'enfant et ses parents, d'une façon simple, construite, ludique et créative. Voici le lien : [BlablaKT le n°1 de l'Avent est sorti ! \(cathocambrai.com\)](http://cathocambrai.com)
- Un temps de prière autour de la crèche à la veillée ou le jour de Noël sera aussi proposé par le service. Ainsi, les familles qui n'osent pas participer à des veillées ou messe de Noël par peur de la Covid, pourront mettre le Christ au centre de leurs festivités.
- Continuer à garder le lien avec les enfants et leurs parents par l'écoute via les sms, les coups de téléphone, la prière...

Nous espérons tous que l'année 2021 permettra un retour rapide aux rencontres de caté qui nous manquent tous. Gardons confiance et Espérance.

Nous vous souhaitons une bonne préparation vers Noël durant ce temps de l'Avent.

Le Service de l'Initiation Chrétienne